
平成 30年度広島県公民館等職員研修会  アンケート集計 

＜質問内容＞ 

ア-１：講演の内容は理解できましたか。 

   ア-２：講演の内容は，職務に役立つものになりましたか。 

   イ-１：実践事例の発表内容は，職務に役に立つものでしたか。（第２・第３分科会のみ） 

   イ-２：分科会のグループワークでは，自分の取組や考えを発言することができましたか。 

   イ-３：分科会の内容は，職務に役立つものでしたか。 

 

＜振り返りアンケートの記述から＞ 

  講演について 

○ 公民館等にはどのような意義があるのかを改めて考え直すよい機会となりました。 

○ 公民館の歴史的な背景から現状，これからの役割等，簡潔な話と雰囲気でしっかり理解できました。 

○ スマートフォンを使って意見を発信する方法はおもしろく，大変分かりやすかったです。 

分科会について 

   ○ 講座の企画について考えるのはとてもよかったです。自分で企画する時の視点が分かったので，実践に活かしていきたいです。（第１分科会） 

   ○ 普段は交流のない他の公民館等の方と交流しながら，広報紙を見ることができたので，とても参考になりました。（第２分科会） 

   ○ 自分がその地域の公民館のよさをもっと知り，好きになること，プラス思考で仕事を進めていくこと等，多くのことを学びました。（第３分科会） 

  研修全般について 

   ○ 研修を受けて，公民館等の職員のやる気次第で，いくらでも変えることができると改めて感じました。 

   ○ 公民館等の運営にあたって，意識に関することだけでなく，具体的な方法や手法を学ぶ研修にも今後参加してみたいです。 

   ○ 研修会に参加して，刺激を受けました。今後の公民館等の運営の糧にしたいと思います。 
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